
青年部　部員紹介 Q&A
Q 1. お仕事（業種・内容など）を教えてください

Q２. 青年部の存在を知ったキッカケ、
　　  入会したキッカケを教えてください
Q３. 入会する前と後で、
　　  青年部に対する印象は変わりましたか？

Q４. 青年部に入会して良かったこと
　　を教えてください

Q５. 青年部の入会をご検討されている方に
　　メッセージをお願いします

2011 年入会　
協同組合広域情報センター
播磨　弘樹　　　　
（はりまひろき）　

私は、中小企業等協同組合法に基づき、行政の認可
によって設立され、異業種の中小企業である組合員

のために作られた協同組合の代表理事を務めています。
具体的な内容としては、外国人技能実習生受入れのための
監理団体事業や生活者としての外国人のための日本語教育
事業を行っています。
又他には、高速道路料金支払専用法人ＥＴＣカードの共同
精算事業や兵庫県中小企業団体中央会の団体割引保険制度
事業を行っております。

宝塚市安倉で理美容ハサミを専門に製造と販売を
しているメーカーです。
理美容師さんお一人お一人に向き合い丁寧なシ
ザーズの製造を心掛けています。

パワーアップ交流会に参加し青年部を知り、その
後も色々な活動に参加させてもらい青年部員の前
向きさとパワフルさを体感し、一緒に活動をした
いと思い入会しました。

2008 年（平成 20 年）11 月から一般社団法人宝塚青
年会議所に入会（2013年（平成25年）11月に退会）し、

宝塚市の地域貢献を行う活動の中で、同じく宝塚市の地域活
性化に取り組む宝塚商工会議所青年部の存在を知りました。
2011 年（平成 23 年）10 月に宝塚商工会議所に入会し、同
時に青年部にも入会しました。

印象は変わりません。
様々な事業やイベントを通じて、商工人の育成や
宝塚市の地域活性化に真摯に取り組む団体です。

宝塚市の行政や商工業界のことなど街のことを
色々と知ることが出来たのは良かったです。
同年代の経営者の方と心安い関係を築けて、公私
ともに学ぶことが多くあります。知らない業界の
活きた情報を得られることは、商工人には何物に
も代えがたく有り難いことです。

入会する前は、青年部の存在は知りませんでした。
入会した後は、部員同士のお仕事のことだけでな

く宝塚市全体のことも考え
楽しみながら色々と取り組み、活動している印象です。

当社は宝塚市内での認知度が低かったですが、青年
部入会以降は部員はじめ

青年部活動を通じてお知り合いになった方々が当社の存在
を広めてくださいました。
私個人としても、たくさんの貴重な経験をさせていただい
ています。

面倒見が良くて楽しく優しい部員ばかりです。
お仕事の繋がりだけでなく、地域の方々とも楽しく

盛り上がれる活動もたくさんあります。
個人としての経験値もあがります。
ぜひ入会して一緒に楽しみましょう！

宝塚商工会議所青年部は50歳で卒業です。
現役で活動している部員だけでなく、青年部には
ＯＢやＯＧもおられます。青年部に入会し共に活
動することで、宝塚市内の様々な所で人脈が拡が
ります。
参加できる時に参加すればいい緩やかな青年部な
ので、入会を検討されている方は
まず入会してみて下さい！

2013 年入会　
株式会社  ナルトシザー
藤巻　公一
（ふじまきこういち）　
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